



# VŒUX DU CURÉ

Chers amis, chères amies, chers paroissiens, chères paroissiennes,

Je viens par ce mot, vous présenter mes vœux les meilleurs pour Noël 2023 et le Nouvel An 2024.

Ma prière est que ces festivités vous trouvent en santé. Que cette période sacrée soit pour vous et les vôtres, source de joie profonde, de réconfort et de renouveau intégral, de paix, de fraternité et d'amour sincère. La spiritualité de la crèche est celle de l'humilité et de la proximité : n'hésitons pas à ouvrir nos cœurs à la charité pour que tous et toutes autour de nous sentent la proximité de Dieu. Puisseons-nous tendre la main secourable pour cultiver, autour de nous, la compassion, l'empathie et la tendresse.

L'Année qui s'achève nous aura marqués positivement et/ou négativement, selon que nous ayons vécu un événement heureux ou malheureux, mais n'oublions pas que seule la foi nous maintient dans l'espérance, « car l'espérance ne trompe point, parce que l'amour de Dieu est répandu dans nos cœurs par le Saint-Esprit qui nous a été donné » (Rm 5,5-6). Positivement au niveau de l'Église universelle : les JMJ du Portugal auxquelles 15 de nos jeunes de la paroisse ont eu à participer, ont marqué l'histoire à côté du Synode sur la synodalité qui a commencé à Rome et qui va se poursuivre l'année prochaine. Chez nous, certains événements ont manifesté de la vitalité de notre communauté paroissiale :

- 1- Les jubilés d'argent du sacerdoce du P. Médard Kwango, CMF (Curé), celui de vie religieuse du P. Dosithée Mabwasele, CMF (Vicaire) et de celui de diamant (60 ans) de vie religieuse du P. Denis Jutras, CMF (ancien Vicaire de notre Paroisse). Personnellement, j'avais été impressionné par l'organisation et la participation de tous et de toutes à ces manifestations, cela m'est allé droit au cœur et j'en suis, autant que mes confrères, très reconnaissant. Que le Seigneur vous le rende au centuple, en termes de bénédictions.
- 2- Le départ du Père Olivier pour ses études à Ottawa a bousculé un peu notre rythme de vie en pastorale paroissiale, mais nous avons accueilli avec joie les Pères Vicente et Dosithée. Dosithée s'engage désormais comme Vicaire, autant que Vicente, car auparavant il avait le statut de collaborateur et ne pouvait pas s'impliquer à temps plein, corps et âme à la paroisse qui, par ailleurs, ne peut rémunérer que 2 prêtres.
- 3- Ma nomination comme Vicaire épiscopal de l'Est Montréal, Pointe de l'Île et Lanaudière: vous l'aurez donc constaté que d'un vicaire, nous sommes passés à 2. Cela est dû à ce que je vous ai vous présenté dans le paragraphe précédent. Désormais, la paroisse peut compter surtout sur les Pères Vicente et Dosithée pour la pastorale et la liturgie, pendant que le Curé, tout en ayant l'œil sur tout, se concentre à l'administration de la paroisse et l'animation des doyennés dont il a la charge comme Vicaire de l'Archevêque, pour cette portion de l'Église de Montréal. Pour cela, je compte beaucoup sur vos prières.
- 4- Le nouveau site de la paroisse : depuis 6 mois, nous avons entrepris de renouveler l'apparence de notre site internet et le moderniser, pour en faciliter la consultation. C'est désormais chose faite : [www.notredamedanjou.org](http://www.notredamedanjou.org). Je vous invite à le fréquenter. Nous allons le mettre à jour le plus rapidement possible et régulièrement de sorte que vous y trouviez les renseignements de votre paroisse. Lorsque nous lancerons l'infolettre et la possibilité de faire vos dons en ligne, nous vous le ferons savoir. Nous remercions Linda, la secrétaire, pour ce beau travail de transfert des données de l'ancien site au nouveau qu'elle a commencé.
- 5- La catéchèse poursuit bien son chemin : Myriam Saint-Aude, APL (Agente de Pastorale Liturgique) s'occupe bien des enfants de parcours. Pour l'encadrement des ados de la post-confirmation, il nous faut un autre Agent de pastorale liturgique (APL) engagé, ne fut-ce qu'à temps partiel. La Paroisse n'étant pas en mesure de subvenir aux frais de cette nouvelle unité, je sollicite votre souscription pour son salaire : une participation mensuelle de 20\$ au moins, sinon 50\$ ou 100\$. Un reçu de réduction d'impôt vous sera remis. Faites-moi savoir votre intention de participer à ce souci pastoral de l'encadrement de la jeunesse qui se perd sans repères : [cure@notredamedanjou.org](mailto:cure@notredamedanjou.org).
- 6- La paroisse a accueilli 2 groupes apostoliques : le Mouvement Néocatéchuménal, pour la formation catéchétique des adultes. Après 3 mois de formation, le noyau de notre paroisse peut déjà s'envoler seul, et organiser les rencontres par lui-même. Ils se réunissent tous les mercredis à 19h30; et la Légion de Marie, qui se réunit les dimanches après la messe de 11h00. Tous à l'église Notre-Dame d'Anjou. Je vous invite à rejoindre ces groupes de formation biblique et de dévotion chrétienne.
- 7- Plusieurs projets sont dans l'agenda de notre paroisse et vont voir le jour en début de l'année 2024, tels que : le cours biblique, la connaissance du Fondateur et de la spiritualité clarétaine, la formation des couples, etc. L'annonce vous sera préalablement faite à cet effet.

Je remercie l'équipe de pastorale (les prêtres, l'APL, la coordonatrice de la pastorale responsable) pour leur sensibilité à la cause pastorale. Je remercie tous/toutes les bénévoles pour votre implication à la bonne marche de notre paroisse. Vous donnez de votre temps, votre énergie, vos idées et réflexion à votre Église. Que ce soit dans l'administration, la liturgie, la catéchèse ou dans la pastorale sociale, vous avez toujours démontré qu'« un seul doigt ne tue pas le pou » (l'union fait la force), chacun/chacune a sa pierre à apporter dans la construction de cet édifice que St Paul compare à un corps dont le Christ est la tête (1 Co 12, 12-27; Col 1, 18). Je suis très reconnaissant envers vous tous et toutes, paroissiens et paroissiennes, amis et amies, pour vos offrandes de toutes sortes (quêtes, dîmes, intentions de messes, dons, etc), sans lesquels la paroisse aurait du mal en s'en sortir. Que le Seigneur vous donne la récompense que vous méritez.

**Une nouvelle année, un nouvel horizon s'ouvre... remettons-les entre les mains du Seigneur pour qu'ils soient meilleurs.**

**Joyeux Noël 2023 ! Bonne et Heureuse Année 2024 !!!**

**P. Médard Kwango, CMF, Curé.**

